

Medienmitteilung

Stadtratssitzung vom 29. Juni 2022

Lenzburg, 29. Juni 2022

Jugendfest 2022

Am Freitag, 8. Juli 2022, findet das Lenzburger Jugendfest statt. Den Auftakt zum Jugendfest bildet am **Sonntagabend, 3. Juli 2022**, die Serenade des Musikvereins Lenzburg zusammen mit der Brass Band Imperial auf dem Schloss.

Die Vorabende für die Schuljugend finden am **Montag, Dienstag und Mittwoch** der Jugendfestwoche auf der Schützenmatte bzw. im Schulareal Lenzhard statt.

Mit dem **Zapfenstreich** beginnen am Donnerstag die Festivitäten. Die Stadtführerinnen präsentieren um 16.45 Uhr die wunderschön geschmückten Brunnen in der Lenzburger Altstadt (Anmeldung erforderlich bis am Vortag, 06. Juli 2022 an tourismus@lenzburg.ch oder Tel. 062 886 45 47). Dann erfolgt der Umzug der Concertband, der Brass Band Imperial, des Tambourenvereins, der Jungtambouren und des Jugendspiels. Anschliessend konzertieren die Musikformationen auf dem Freischarenplatz.

Am **Jugendfesttag** beginnt die Tagwache um 06.00 Uhr mit Kanonenschüssen und den Tambouren. Die traditionellen Morgenfeiern finden auf dem Freischarenplatz, dem Hünerwadelplatz, dem Metzplatz und in der Stadtkirche statt. Die Jüngsten erhalten einen Jugendfestfranken und die Abschlussklassen den silbernen Jugendfesttaler. Der Umzug ab der Stadtkirche startet um 10.15 Uhr. Die Damen und Mädchen tragen weisse Kleider und Kränzchen mit Sträusschen, die Jungs ein weisses Hemd und dunkle Hosen, und die Herren sind im Frack und Zylinder unterwegs.

Der Frühschoppen für die eingeladenen Gäste im Rathaus beginnt um 11.00 Uhr, und der Morgen endet mit dem Singen des traditionellen Lieds vom Vugelbärbam. Ab 22.15 Uhr marschieren die Schülerinnen und Schüler der Primarschule am Lampionumzug durch die Altstadt, und anschliessend wird das traditionelle Feuerwerk – gesponsert von der Ortsbürgergemeinde – auf dem Schloss gezündet.

Am Samstagabend findet das **Metschtplatsch-Konzert** auf dem Metzplatz statt, und am Sonntag ist ab 14.00 Uhr nochmals der Lunapark auf der Schützenmatte offen.

Als **offizielle Ehrengäste** des Stadtrats dürfen dieses Jahr begrüsst werden: Irène Kälin, aufgewachsen in Lenzburg und Nationalratspräsidentin; Landammann Alex Hürzeler, Vorsteher

Departement Bildung, Kultur und Sport; Markus Schneider, Stadtammann Baden; Tobias Widmer und Markus Jäggle, Berufsschule Lenzburg; Andrea Häfliger, langjährige Aktuarin der Jugendfestkommission. Weiter wird der Einwohnerratspräsident, Remo Keller, die Ehrengäste begleiten.

Der Stadtrat und die Stadtverwaltung wünschen der Bevölkerung ein schönes Jugendfest. Das ganze Jugendfestprogramm ist hier abrufbar: https://www.lenzburg.ch/upload/cms/user/2022_ProgrammJugendfest_web.pdf

Feuerwehrkommission: Wahl von Andrea Vollenweider, Stabsoffizierin

Mario Lipari, Mitglied der Feuerwehrkommission, wird per Ende Juni 2022 aus der Gemeinde Staufen wegziehen und damit aus der Regio Feuerwehr Lenzburg austreten. Die Exekutiven von Ammerswil, Lenzburg und Staufen wählen Lt Andrea Vollenweider, Stabsoffizierin, wohnhaft in Staufen, als neues Mitglied in die Feuerwehrkommission. Die Exekutiven danken Mario Lipari für die in der Feuerwehrkommission geleistete Arbeit und Andrea Vollenweider für die Bereitschaft, in der Feuerwehrkommission aktiv mitzuwirken.

Energiekommission: Wahl von Nathan Liebetrau

Als Nachfolger von Sandro Hofstetter, der aus der Energiekommission zurückgetreten ist, wird per sofort Nathan Liebetrau als neues Mitglied für den Rest der Amtsperiode 2022/25 gewählt. Der Stadtrat dankt Sandro Hofstetter für die in der Energiekommission geleistete Arbeit und Nathan Liebetrau für seine Bereitschaft, in diesem wichtigen Gremium mitzuarbeiten.

Baubewilligungen

Der Stadtrat erteilte folgende Baubewilligungen mit Auflagen:

1. Francesca und Urs Gloor für die Renovation und den Umbau des Zweifamilienhauses mit Laden in Einfamilienhaus mit Laden an der Augustin Keller-Strasse 16;
2. Stockwerkeigentümergeinschaft Breitfeldstrasse 15/17 für den Ersatz der Gasheizung durch Wärmepumpe Luft/Wasser auf dem Dach an der Breitfeldstrasse 15;
3. Beat Zuckschwerdt für den Ersatz der Gasheizung durch Wärmepumpe Luft/Wasser an der Seonerstrasse 3;
4. Rudolf Brunner für den Ersatz der Gasheizung durch Wärmepumpe Luft/Wasser am Steinbrüchliweg 15;
5. Kurt Frey für den Ersatz der Gasheizung durch Wärmepumpe Luft/Wasser an der Wolfsackerstrasse 28;
6. Anna Maria Testi für den Ersatz der Gasheizung durch Wärmepumpe Luft/Wasser an der Wolfsackerstrasse 34;
7. Peter Füglistaler und Maria Schmid Füglistaler für den Ersatz der Gasheizung durch Wärmepumpe Luft/Wasser an der Wolfsackerstrasse 42;
8. Beatrice und Daniel Taubert für den Ersatz der Gasheizung durch Wärmepumpe Luft/Wasser an der Wolfsackerstrasse 44;
9. Robert Stöckli für den Ersatz der Gasheizung durch Wärmepumpe Luft/Wasser an der Wolfsackerstrasse 46;
10. Roland Meyer für den Ersatz der Gasheizung durch Wärmepumpe Luft/Wasser an der Wolfsackerstrasse 54;
11. André und Iris Furter-Vollmar für den Neubau Einfamilienhaus und den Umbau der bestehenden Garage an der Gartenstrasse 11;
12. Dr. Peter Berner für die Asphaltierung des bestehenden Platzes an der Wylgasse 1.

Auskunft für Medienschaffende:

Christoph Hofstetter, 062 886 44 21